

Pourquoi les singes mangent des bananes ?

Autrefois les singes mangeaient beaucoup de poissons et que des poissons.

Un jour un chasseur arriva dans une forêt et captura un singe. Il l'amena chez lui et essaya de lui faire manger des fruits et des légumes. Tous les jours il lui offrait des choux, les mangues, de la salade et des compotes. Comme il ne mangeait rien, le chasseur s'ennerva et l'enferma dans une cage.

Le lendemain, revenant d'une chasse qui finit par une cueillette de bananes, il décida d'en donner une au singe affamé. Le singe aima cela. Le chasseur, par mégarde, oubliâ de refermer la cage et le singe s'en alla retrouver sa forêt. Il raconta à tous ses amis singes que les bananes sont succulentes. Ils goûtèrent tous et trouvèrent cela très bon.

Depuis ce jour, tous les singes savent que les bananes sont bonnes et en mangent bien volontiers.

Roman et Jason